

Pide Papa Francisco respeto a cese el fuego en Siria



La Habana, 2 may (RHC) El Papa Francisco se pronunció sobre las violaciones al cese el fuego en Siria y pidió que se respete este pacto luego de que el fin de semana se registraran enfrentamientos y bombardeos en la ciudad de Alepo.

Ante miles de fieles congregados en la plaza de San Pedro, manifestó el sumo pontífice su profundo dolor ante los crecientes enfrentamientos y llamó a todas las partes implicadas en el conflicto a respetar el cese de las hostilidades y a fortalecer el diálogo en curso.

Expresó el obispo de Roma estar muy dolido ante la espiral de violencia degenerada del conflicto armado que se vive en esa nación árabe, a causa de la alta presencia de los grupos terroristas. (Telesur)



Radio Habana Cuba